令和3年度 学校だより



双条のいのち

令和4年1月7日 横浜市立馬場小学校 校長町田大樹

新春号

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/baba/

本年もよろしくお願いいたします

校長 町田 大樹

謹んで新年のお喜びを申し上げます。新型コロナウイルス感染症が流行してから2度目の正月となりました。今年もステイホームで過ごされた方も多かったのではないかと思います。学校では今日から教育活動を再開しますが、引き続き市ガイドラインに従って感染症対策を講じ、安全・安心を優先して進めてまいります。

冬休み前のことになりますが、下校時、昇降口で子どもたちに挨拶 をしながら見送っていると、3年生の男の子が話しかけてくれまし



た。荷物をたくさんもっていたので、大変だねなどと話をしていたら、授業の話をしてくれました。

「僕ね。道徳が好きなんだ。だって、なんでも言えるし、答えがないから好きなんだ。」

素敵な言葉だなと思いました。きっとこの子はこれまでに異なる意見や考えに触れることのすばらしさ をたくさん感じてきたのでしょう。そして、学級ではこの子の発言が大切にされて、すてきな学び合いがさ れているのだろうと感じました。

今年も厳しい感染状況の中、見通しの立たない日が続きそうです。大人にも何が正解なのかが見えにくく、 最適解を探る日々です。しかし、そのような中でも、子どもたちは前を向いて進んでいます。これからは、 答えがない問題にも自分で考え、最適な答えを出していく力がさらに求められていくでしょう。学校では子 どもたちの「学びたい」「伸びたい」という思いをしっかりと受け止めながら、職員一同、力を尽くしてま いります。保護者の皆様、地域の皆様と共にお子さんの成長を支えてまいりたいと思いますので、引き続き、 ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

【お礼】

12月は予定していた個人面談や土曜参観などを実施し、保護者の皆様に本校の教育活動を知っていただく機会を設けることができました。授業参観については一年以上間をおいての実施となりました。多くの方にご都合をつけていただき、参観いただけたことを嬉しく思います。ありがとうございました。

【新型コロナウイルス感染症対策へのお願い】

感染力の強いオミクロン株に関する報道が増えています。保護者の皆様にはこれまで同様、感染症対策へご協力いただきますようお願いします。また、お子さまやご家族が新型コロナウイルス感染症と診断された場合、また濃厚接触者として経過観察を指示された場合には、学校までご連絡をお願いします。

学校のようす (馬場小学校 web ページ)

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/baba/index.cfm/1,0,62,html